

PROJET ÉOLIEN DE ROZ BRAS

DES NOUVELLES DU PROJET

La société Roz Bras Energies, créée spécifiquement pour le projet par le groupe breton Quénéa, étudie la possibilité d'implanter 3 à 5 éoliennes sur les communes de Saint-Nicolas-du-Pelem et de Lanrivain.

Dans le contexte énergétique tendu et incertain que le pays connaît actuellement, ce projet contribuera à l'indépendance énergétique du territoire tout en participant à l'atteinte des objectifs de production d'énergie d'origine renouvelable et de diminution des émissions de Gaz à Effet de Serre (GES).

Un premier bulletin d'information a été distribué dans les boîtes aux lettres des habitants des deux communes d'implantation en novembre 2022. Dans le cas où vous ne l'auriez pas reçu, il est disponible sur le site internet dédié au projet.

Responsable du projet :

Nikita GHELELOVITCH

☎ 07 81 34 06 00

✉ nikita.ghelelovitch@quenea.com

LES CHIFFRES CLÉS DU PROJET :

- 3 à 5 - Nombre potentiel d'éoliennes du projet de Roz Bras
- 3 à 4 MW - la Puissance unitaire d'une génératrice
- entre 4 700 et 10 450 - Equivalent en foyers de la consommation hors chauffage* du projet éolien de Roz Bras.

source RTE, 2021

ETAT D'AVANCEMENT :

Projet en développement, études et concertation en cours.

Un mât de mesure de vent installé sur site fin 2022.



www.parcéolien-rozbras.fr